



令和4年6月21日(火)



校長室より④⑧

こんにちは。

今日の午前中は、千葉市に出張でした。戻ってくると、昼休みの真っ最中で、みんなが校庭で楽しく遊んでいました。みんなが元気に遊んでいる姿を見ると安心します。

昼休みのあとの5・6時間目、法典東小学校のプールに3年ぶりにはこの姿が見られました。コロナ禍の水泳指導になるため、感染防止対策で1回に入れる人数が決まっています、2クラスか3クラスで行います。そして1回だけの授業になります。今回は、3年生と4年生各1クラスでした。はじめに先生の注意を聞いたあと、昨日掃除をしてきれいになったばかりのプールに入って楽しそうに遊びました。後半は、  
ながそで  
長袖長ズボンを着て水に入りました。洋服が重くなっ  
およ  
て泳ぎにくくなることを感じたり、ペットボトル1つで身体  
う  
が浮くことを体験したりしました。



今日は「夏至」です。夏至というのは、「(日本がある)北半球では、  
しょうご  
正午のときの太陽の高度が1年で最も高く、昼間の時間が最長になる。」  
きたはんきゅう  
とポプラディアに出ていました。今日の船橋市の昼間の時間を調べてみる  
さいちよう  
と「14時間34分45秒」でした。明日からは、昼間の時間が少しずつ短く  
みじか  
なっていきます。ちなみに夏至のころの北極では1日中太陽が出ていて、  
ほっきょく  
南極では1日中太陽の出ない日が続きます。  
なんきょく  
つづ